

## ÖkoKids-Verleihung 2025 – Kita Familienzentrum Poing e. V. erhält Auszeichnung

Auch in diesem Jahr wurde die Kita Familienzentrum Poing e.V. wieder im Rahmen der ÖkoKids-Verleihung für ein Projekt ausgezeichnet. Insgesamt 245 Kindertageseinrichtungen aus ganz Bayern erhielten die Auszeichnung „ÖkoKids – KindertageseinRICHTUNG NACHHALTIGKEIT“. Die ÖkoKids-Initiative würdigt bayernweit Kindertageseinrichtungen,

die sich besonders für Umweltbildung und nachhaltiges Handeln engagieren.

Das Projekt ÖkoKids wird vom Landesbund für Vogel- und Naturschutz in Bayern e. V. (LBV) begleitet und vom Bayerischen Umweltministerium sowie dem Sozialministerium unterstützt. Ziel ist es, Einrichtungen zu fördern, die sich mit Themen wie Klimaschutz, Müllvermeidung, nachhaltiger Ernährung, uvm. auseinandersetzen und diese Inhalte gemeinsam mit den Kindern praxisnah umsetzen.

Die Veranstaltung begann mit einem kreativen Workshop, in dem Musikinstrumente aus Naturmaterialien und Alltagsgegenständen

hergestellt wurden. Diese praktische Arbeit verdeutlichte, wie leicht sich ökologische Themen spielerisch in den pädagogischen Alltag integrieren lassen.

Im offiziellen Teil der Verleihung begrüßten der Bayerische Staatsminister für Umwelt und Verbraucherschutz, Thorsten Glauber, und der 1. Vorsitzende des Landesbundes für Vogelschutz in Bayern e. V. (LBV), Dr. Norbert Schäffer, die anwesenden Einrichtungen. Beide betonten die Bedeutung von Naturerfahrungen in der frühen Kindheit und hoben die konsequente, langjährige Arbeit der Einrichtungen hervor.

Für das Projekt „Naturforscher unterwegs“ erhielt das Familienzentrum anschließend die offizielle Urkunde. Zudem wurden allen drei Häusern der Einrichtung Keramikblumen mit der jeweiligen Jahreszahl überreicht. Diese werden künftig gut sichtbar in den Eingangsbereichen angebracht und sollen an die Anerkennung für die nachhaltige Arbeit erinnern.

Abgerundet wurde der Tag durch einen informativen Vortrag über die naturnahe Gestaltung von Kitagärten und Grünflächen. Die vorgestellten Ideen bieten wertvolle Impulse für die Weiterentwicklung der Außenbereiche und bestätigen den eingeschlagenen Weg des Familienzentrums Poing e. V., Kindern vielfältige Naturerfahrungen zu ermöglichen.

Für das Redaktionsteam  
J. Stoffl